

# RINCÓN DEL BIBLIOTECARIO

<http://rincondelbibliotecario.blogspot.com/>

## NUEVOS CONTENIDOS

### La misión del lector **Nuevo**

La problemática del «fin del libro», nacida no solo a partir de la eclosión de las nuevas tecnologías, ha situado al lector en una nueva posición intelectual. La lectura ha dejado de ser exclusivamente lugar de reflexión, para convertirse en lugar de intervención. Con ello el lector ha asumido una responsabilidad inédita y, al mismo tiempo, fácilmente eludible.

### Youtube es educativo **Nuevo**

Uno se pregunta ¿porqué no un **youtube educativo**? ¿Porque tan masiva herramienta no podría además de servir para divertirnos, darnos la **noticiaeducarnos**?

### «Sin educación, Internet y los ordenadores son muy peligrosos» **Nuevo**

Alan C. Kay (Springfield, Massachusetts. 1940), informático que a finales de los sesenta inventó el ordenador portátil, advierte del peligro de manejar computadores y navegar por la Red «sin educación». Según este visionario de los 'bytes' que ayer fue investido doctor 'Honoris Causa' por la Universidad de Murcia (UMU), la Red y el ordenador son los «mejores inventos de la Historia en términos de pedagogía».

### Los lectores gritan "¡larga vida al libro!" **Nuevo**

Dos libros, el de papel y el electrónico conviviendo en la biblioteca. Con tinta o con *bits*, hechos de celulosa o armados con litio y silicio. Da igual: a nuestros lectores les apasionan los libros sean en papel o en formato electrónico.

### Es viernes! qué tal si lees y ordenas tus libros de papel **Nuevo**

Es una buena idea **invitar a los lectores a leer, ordenar, compartir sus libros de papel**, así que hoy que es viernes! te invito a que dediques un tiempo a tu biblioteca.

### Apple lanza el 'iPad' para revolucionar el libro electrónico y los videojuegos **Nuevo**

Bajo el nombre de iPad, este curioso aparato, que difiere sustancialmente de los equipos pizarra hasta ahora vistos, promete convertirse en el próximo gran fenómeno de la electrónica de consumo.

### El ocaso del libro impreso **Nuevo**

Le han cantado loas por lo que es y representa, adorno utilitario para unos y para otros el puente al saber, los libros no contarán mucha más historia.

Hoy, con la presentación del iPad, Macintosh unió la laptop con el reader, ese artefacto que permite leer libros, para crear un producto que servirá – no solo para una buena lectura – sino para todo lo que sirve una compu.

### Qué cosa más sorprendente es un libro... **Nuevo**

Qué cosa más sorprendente es un libro... Es un objeto plano, hecho de un árbol, con partes flexibles en las que están impresos montones de curiosos garabatos.

### **'Devuélvele la vida' a la piel de tus libros**

Éstos necesitan unos cuidados específicos para rejuvenecerse, nutrirse y eliminar las manchas que inevitablemente acaban surgiendo

### **Bibliotecas y marketing en red**

Las bibliotecas han realizado actividades de marketing a lo largo de los siglos y han buscado al posible lector allá donde éste se encontrara, para ofrecerle sus contenidos y servicios. El marketing es comunicación y la biblioteca promociona y comunica a través de los canales que a lo largo de la historia ha tenido a su alcance.

### **Adicción a los libros... nueva moda**

Video de humor

### **Reflexiones sobre la lectura.**

Parece ser que en un intento de clasificar todo aquello que nos rodea, ya que el ser humano tiene especial interés en realizar esta actividad en todos los ámbitos de su vida, la literatura no se queda fuera de dicho cometido y necesita de esas clasificaciones, tan útiles para los bibliotecarios, para servir de instrumento y herramienta básica en la difícil tarea de seleccionar obras para el más difícil de los públicos: el juvenil.

### **Los 10 Libros q Arruinaron al Mundo**

Los libros son uno de nuestros mayores recursos, pero muchas veces en la historia se han escrito libros que son engañosos o falsos.

### **Leer es anti-natura**

Tal vez suene un poco fuerte decir anit-natura, pero lo es. Leer no es una operación para la que el hombre esté preparado naturalmente desde nacimiento.

### **Hazlo sin papel: Cómo adoptar una política "sin papel" en el trabajo**

Vivimos tiempos en los cuales la tecnología nos provee las herramientas, posibilidades, y la facilidad de archivar, copiar y guardar documentos de manera digital o electrónica.

### **Los archivos secretos del vaticano II**

Para muchos su existencia es materia de innumerables novelas y teorías conspirativas, para otros, no es más que un órgano que posee cualquier Estado en el mundo. Sin embargo, el secretismo con que en muchos casos es resguardado así como el extremo celo con que los documentos son cuidados, hacen pensar a muchos que el archivo del Vaticano...

### [Consejos para tener el hogar seguro durante las vacaciones, trucos para simular que hay gente en casa](#)

Si abandonamos nuestra casa durante un periodo de tiempo más o menos largo ésta se convierte en un posible objetivo de los ladrones. Aunque hay grupos especializados en asaltar viviendas habitadas, lo cierto es que la mayoría de los robos en las casas se producen cuando están deshabitadas.

### [Una invasión de libros sobre 2012](#)

A caballo de una profecía atribuida a la civilización maya, que hace más de 1200 años habría vaticinado un cambio de era para la Tierra y un colapso de la actual humanidad justo para el 21 de diciembre de 2012, crece la demanda de libros sobre el tema.

**y muchos mas!!!!**

--

Ernesto Della Riva

Rosario

<http://rincondelbibliotecario.blogspot.com>